



Pastikan Keamanan Pangan untuk Konsumen

JOGJA - Jelang perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru) Pemerintah Kota Jogja melakukan pemantauan makanan dan minuman ke sejumlah pusat perbelanjaan. Tujuannya untuk memastikan kualitas dan kelayakan barang-barang yang dijual aman dikonsumsi.

Kemarin (20/12), Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharja mendatangi Toko Swalayan Progo. Singgih melakukan pengecekan barang, khususnya *expired date* atau tanggal kedaluwarsa produk. Khususnya pada bingkisan parcel. "Ini penting agar tidak keracunan makanan," ujarnya.

Pada saat melakukan *checking* parcel, Singgih menemukan inovasi yang menarik dari manajemen Toko Progo. Di luar bungkus parcel terdapat catatan informasi yang berisikan komposisi bingkisan



TELITI: Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharja sedang mengecek tanggal kedaluwarsa salah satu produk di Toko Progo, kemarin (20/12). Tujuannya untuk memastikan kualitas barang yang dijual aman dikonsumsi.

an tersebut. Informasi tersebut mengenai jenis produknya, berapa volume dalam kemasannya." Yang pa-

ling menarik itu disertai *expired date*-nya," tandasnya. Inovasi tersebut memberi keyakinan dan jaminan ke-

pada calon pembeli bahwa apa yang telah disusun dalam paket parcel tersebut *expired date*-nya sudah benar-

benar dicek. Hal tersebut bisa menjadi contoh untuk para pelaku usaha lain agar lebih bisa meyakinkan pelanggan.

Salah seorang karyawan Toko Progo, Pratina menyampaikan beberapa upaya yang dilakukan ini untuk lebih menyeleksi tanggal kedaluwarsa pada produk. Sebelum produk di-*display* karyawan akan memastikan dahulu barang tersebut belum kedaluwarsa dengan mengelompokkan ketiga golongan.

Nantinya, beberapa barang yang tergolong kedaluwarsa atau hampir kedaluwarsa tersebut akan dikumpulkan dan ditukar. Terkait inovasi catatan informasi yang di tempel di luar kemasan parcel tersebut bertujuan untuk membuat pelanggan lebih yakin setelah melihat parcel dan membaca informasinya. **(cr5/din/rg)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005